



【校訓】  
自主  
根性  
協同

R5、6、30発行  
文責 光山

### 中体連大会他、好成績続出！

【中体連】六月十七日、十八日、二十四日の三日間にわたり令和五年度芦北水俣中体連大会が、芦北水俣の各会場において開催されました。ここ数年は様々な制限があり、保護者や地域の皆様の応援が難しい状況でしたが、久しぶりに、今年度はたくさんの方の応援が聞こえる以前のような大会を開催することができました。また、今年度から、クラブチームの参加が一部認められることになり、相撲、柔道、水泳は、クラブチームでの参加となりました。

本校の部活動としては、芦北水俣地区大会には、七つの競技にエントリーし、直接県大会となる新体操を含めて八競技の出場となりました。佐敷中の生徒はもちろんですが、どの学校の生徒も勝利をめざし、ひたむきに頑張っている姿に感動を覚え、勝利に歓喜する声や悔い涙を流す姿に心が揺さぶられました。本校では今年度も多くの競技で優勝を果たし、個人でも県大会出場枠を獲得することができました。優勝、準優勝の紹介です。

女子バレーボール 優勝

空手道 優勝

男子団体組手 白崎君  
男子個人組手 米良さん

テニス 優勝

男子ダブルス(D) 田口・梶原ペア  
男子シングルス(S) 山中さん  
女子ダブルス(D) 才藤・岡田ペア  
女子シングルス(S) 木下君

この他、残念ながら県大会には出場できませんが、三位に入ったバドミントン男子ダブルス井川・山下ペア、女子ダブルス立敷・白木ペア、才新・漆山ペアなど健闘が光りました。



【九電旗大会】野球の九電旗大会が、四月から六月にかけて開催されました。本来は五月の連休には終わっていたところでしたが、雨や学校行事の影響でのびのびとなり、準決勝決勝は、芦水中体連大会の前週という日程となりました。芦北水俣代表として出場した本校野球部は、一回戦玉名中、二回戦花陵中、三回戦河内中・城西中と対戦し、接戦を勝ち抜き、見事準決勝進出、惜しくも決勝進出は逃しましたが、見事三位という結果を出すことができました。

【通信陸上】通信陸上の県大会が二十四日に開催されました。一年生の新村君は、今年の体育大会でも1500mにエントリーし、大会記録であった井川龍人さんの記録を塗り替える走りを見せ、周囲を驚かせたばかりでしたが、今大会でも1500mに出場し、見事優勝することができました。他の選手も自己ベストを出す選手が続出し、実り多い大会となりました。この大会をはじめ、標準記録を突破した生徒等が中体連陸上県大会に参加することになります。本校では八名が参加する予定です。

※県大会は、七月十五日から七月二十四日までかけて県内各地で開催されます。芦北町では空手道競技が開催されます。



#### 県大会出場種目等(個人敬称略)

- ◎サッカー：7月22日～24日
- ◎女子バレーボール：7月15日、16日
- ◎テニス：7月16日、22日  
男子団体、女子団体  
男子S(シングルス)：田口、柳川、窪田  
男子D(ダブルス)：梶原・田口、今嶋・吉川  
女子S：山中、山内、水口、吉尾  
女子D：才藤・岡田、三代・一谷、井本・清水、早川・塩森
- ◎空手道：7月16日  
男子団体組手 女子団体組手 女子団体形  
男子個人組手：白崎、徳永  
男子個人形：白崎  
女子個人組手：米良、新村
- ◎バドミントン：7月22日、23日  
個人シングルス：木下
- ◎陸上：7月22日、23日  
新村、中村、木屋、山下、山下、馬場、福田、藤井
- ◎新体操：7月22日  
個人 木下、神崎
- ◎相撲(クラブチーム)：7月22日 吉本、戸田
- ◎柔道(クラブチーム)：7月22日、23日 窪田
- ◎水泳(クラブチーム)：7月22日、23日 宮川

あとかぎ  
今回の「けやき」の記事にはできませんでしたが、六月も生徒の成長につながるような出来事がありました。キャリア教育の視点から様々な体験活動、主体となる活動を経験することは、今後の成長の大きな糧となるように思います。感染症対策は今後も継続的に行う必要があり、可能な限り取り組んでいきたいと思っております。  
六月に実施した主な体験活動等を紹介し、第一回定期テスト(6/15)生徒集会(安全委員会、放送委員会発表)教育実習生二名受け入れ、三年生上級学校調べ、二年生高等学校説明会、きずなを深める生徒サミット、ストレス対処教育、三年生ライフデザイン出前授業等々、充実した六月を生徒は過ごせました。これらが個々の成長へとつながっています。(光)